

BTU-STUDIERENDE SIND STOLZ AUF IHRE ERFOLGREICHEN STUDIENABSCHLÜSSE

Die Fakultät Maschinenbau, Elektro- und Energiesysteme verabschiedete im festlichen Rahmen ihre Absolventinnen und Absolventen der Ingenieurwissenschaften am Standort Senftenberg. Dazu hieß Prof. Dr.-Ing. Kathrin Lehmann, Prodekanin der Fakultät, neben den bisherigen Studierenden auch deren Angehörige und Gäste sowie Lehrende und Mitarbeitende willkommen und sagte: »Lassen Sie uns heute gemeinsam auf Ihr erfolgreiches Studienjahr zurückblicken!« Seit dem 1. Oktober 2018 hatten 155 Studierende aus den Ingenieurwissenschaften ihr Studium erfolgreich als Bachelor oder Master abgeschlossen. Die Alumni kamen aus den Studiengängen Elektrotechnik, Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen sowie Medizintechnik. Aus den guten Durchschnittsnoten der Studiengänge stachen wieder herausragende Bestnoten von 1,0 bis 1,2 heraus. Gemeinsam mit Prof. Dr.-Ing. Sylvio Simon und Prof. Dr.-Ing. Erhard Stein sowie dem Prodekan der Fakultät 1, Prof. Dr.-Ing. Martin Weigert, überreichte Prof. Lehmann die Bachelor- und Masterzeugnisse.



^ Die Absolventinnen und Absolventen der Ingenieurwissenschaften freuen sich über ihren Erfolg

Ebenfalls am 2. Oktober würdigte das Institut für Gesundheit die im Bachelor- und Masterstudium erbrachten Studienleistungen seiner Absolventinnen und Absolventen. Ein großer Dank ging auch an die zahlreichen Partnereinrichtungen, deren Kooperation und fachliche Unterstützung für die Bachelorstudiengänge Pflegewissenschaft und Therapiewissenschaften sowie für den Masterstudiengang Berufspädagogik für Gesundheitsberufe von größter Bedeutung sind.

Bereits am 27. September 2019 feierten 86 Studierende der Sozialen Arbeit ihren Abschluss mit der feierlichen Übergabe der Bachelor- und Masterzeugnisse. 73 Studierende von ihnen haben im Sommersemester ihren Bachelor erlangt, von denen sechs den Abschluss im Deutsch-Polnischen Double Degree erreichten. Der gesamte Jahrgang kam auf eine Durchschnittsnote von 2,0. Den Master haben 13 Studierende erfolgreich abgeschlossen, wobei der Notendurchschnitt in dieser Gruppe bei 1,6 liegt. Die Jahrgangsbesten sind Kim Michael und Elisa Pohlers.



^ Alumni des Masterstudiengangs Berufspädagogik für Gesundheitsberufe mit Prof. Dr. Anja Walter (re.) und Prof. Dr. Heidrun Herzberg (li.)

Andreas Fredrich bei der Montage
(Foto: Stadt Senftenberg)

SENFTEMBERG BEKENNT SICH ZUR BTU

Auch auf den Ortseingangsschildern weist sich Senftenberg nun als Universitätsstadt aus und macht die Verbundenheit mit der BTU deutlich. Damit wird ein Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom April 2019 umgesetzt. Bürgermeister Andreas Fredrich brachte das erste Schild am 21. Oktober persönlich mit an.

